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① 今後５年後の各学校の児童数の推移を伺う。

②
給食業務委託と併合して、統廃合の考えはないか見
解を伺う。

③ 統廃合した場合のメリット、デメリットを伺う。

①
燃料や原材料価格高騰に伴う農業、畜産業、林業経
営への影響及び対応について伺う。

②
水田活用の直接支払交付金等を活用した今後の対応
について伺う。

①
消防団員の確保が喫緊の課題であるが、消防団員の
活動支援を行う支援隊の今後の在り方を伺う。

② 「消防団協力事業所表示制度」の活用について伺う。

地域交通について
宮崎交通が市町村間で運行するバス路線「延岡ー高
千穂線」の支援について伺う。

4 工藤英信

消防行政について

町長

1 飯干静香
町内小学校の統廃合に
ついて

教育長
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2 小谷幸治
農林業の経営安定対策
について

町長

町長

町長

3 河野學

過去の一般質問から住
宅整備について

過去2回にわたって、八戸のブロック工場跡地3,800㎡
の有効活用ついて質問しているが、どのように検討さ
れたのか伺う。

町外からの通勤者を呼
び戻すには、また、流失
者を防ぐには

日之影町の職員132名中44名が町外からの通勤者、こ
の人達を町内に呼び戻す、また、流失者を防ぐには、
住宅整備を進めたら町内に残るのではと考えるが町長
の考えを伺う。
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日之影町水源の里条例
の見直しについて

本条例は平成２０年４月に施行され、今日まで大きな
改正無い。本条例に指定された地域では「水源の里支
援隊」により様々な地域の維持活動があり大きな力で
ある。この活動範囲を広げるため施策の対象など条例
の見直しが必要と考えるが町長の見解を伺う。

運転免許証自主返納支
援事業の見直しについ
て

高齢化に伴い毎年複数名の免許返納者がおられる。
本町においては、スマイルバス回数券やタクシー利用
券の支援があり有効な施策と考えるが直近の見直し
は平成２９年である。そこで当事者の検証をもとに支援
内容の見直しの必要があるのではないかと考えるが
町長の見解を伺う。

日之影町奨学資金貸付
条例の見直しについて

本町の奨学資金貸付条例の直近の改正は平成２７年
である。物価の上昇や学びの環境の変化などを考慮
すると、十分と思えないと感じる。そこで、本条例の見
直しにより増額と資金返還の延長を改正し、本町の宝
である学生へ最大限の支援をするべきではないかと考
えることから教育長の見解を伺う。

教育長

①
報道機関の告知効果もあり天神山つつじ公園への来
園者も例年より多く感じられたが、観光産業を取り巻く
現状と課題について伺う。

②

外的要因による価格高騰が見受けられる現状におい
て、各種産業においては材料費等の高騰が懸念され
ているが、本町独自での対応策を構築できないか伺
う。

町長

6 髙舘英嗣
産業振興の展望につい

て

5 甲斐睦彦

町長
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